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Nell'anniversario della caduta del fascismo 

Una lapide per ricordare 
le vittime di Centocelle 

Oggi, alle 18, manifestazione unitaria al Quarticciolo 

Nel quadro delle celebra-
zioni per il 30. della cadu
ta del fascismo, oggi, alle 
ore 19, si terra davanti al
ia sede della VII circoscri-
zione (Quarticciolo) la ce-
lebrazione del 25 luglio, 
promossa unitariamente dal 
Consiglio di circoscrizione. 
Parleranno I'Aggiunto del 
sindaco, Ferrari, e il com-
pagno Nicola Lombard!, 
consigliere regionale del 
PCI. 

L'altro ieri si e svolta una 
commossa manifestazione a 

piazza delle Camelie a Cen
tocelle. Per iniziativa delle 
sezioni del PCI, PSI e 
PSDI e stato celebrato il 
25 luglio ed e stata scoper-
ta una lapide in memoria 
dei caduti delle Fosse Ar-
deatine. Hanno parlato i 
segretari delle sezioni del 
PCI, PSI e PSDI, Alimonti, 
Caracciolo e Meschia. II 
compagno Cesare Fredduz-
zi ha porfato I'adesione del
la Federazione comunisfa 
ricordando il contributo di 
Roma e di Centocelle alia 

Resistenza contro il fasci
smo e il nazismo, e ha sot-
tolineato il valore politico 
del rovesciamento di An-
dreotti e della fase politica 
nuova che stiamo attraver-
sando, che richiede vigilan-
za e il rilancio dell'iniziati-
va antifascista per realiz-
zare il risanamento e il 
rinnovamento del Paese. 
Nella foto: lo scoprimento 
della lapide in piazza delle 
Camelie, a Certocelle, de-
dicata a! 18 martiri del 
quartiere trucidati alle Fos
se Ardeatine. 

Petizione popolare lanciata dalle f orze democratiche delFXI Circoscrizione 

Cinquantamila f irme per salvare 
dal cemento il parco dell'Appia 
Sari presentata una proposta di legge al Parlamento per la tutela della zona • Conferenza stampa in Campidoglio - Denunciato 
il tofale assenteismo delle giunte comunali - La relazione dell'aggiunto del sindaco e gli interventi dei compagni Prasca e Cima 

Un altro obiettivo della speculazio
ne: la stupenda voile dell'lnsughe-
rata - Oggi alle 17,30, marcia di 
protesta da piazza Igea indetta da 
tutte le forze democratiche 

La vaile deH'Insugherata (il 
nonie le deriva dal fatto che 
vi cresce ancora il sughero) 
costituisce una delle ultime 
oasi di verde che non siano 
state ancora distrutte dalla 
speculazione. La minaccia pe
ro esiste ed e reale: di qui 
la decisione di tutte le forze 
democratiche di Monte Mario 
— la valle comincia alle 
sue pendici e si estende fi-
no alia Cassia — di mobili-
tavsi pei' salvare questa zo
na stupenda 

Questa mobilitazione si con-
cretizzera oggi con una mar
cia che, alle 17,30, partira da 
piazza Igea e raggiungera la 
valle dove si concludera con 
una manifestazione nel corso 
della quale i motivi della bat-
tag':a intrapresa dalla popola-
zione di Monte Mario saranno 
illustrati dai consiglieri comu
nali dei partiti democratici 
(per il PCI interverra il com
pagno Giuliano Prasca). Sa
ra presente anche 1'aggiunto 
del sindaco della XIX circo
scrizione Grandinetti. 

Gli obiettivi della manife
stazione di oggi sono fonda-
mentalmente tre: 1) il blocco 
di tutte le aree libere della 
XIX circoscrizione contro le 
ulterion mire della specula
zione edilizia e dei lottizza-
tori abusivi; 2) il vincolo a 
verde e parco pubblico della 
valle deH'Insugherata per il 
fatto che essa costituisce uno 
degh ultimi bellissimi brani 

di campagna romana: 3) la 
costruz'one nelle zone di Tor-
revecchia e di Sant'Onofrio di 
un complesso scolastico per 
avviaie a soluzione i proble-
mi. cg?i drammatici, e le ca-
renze vergognose dell'edUizia 
scolastica e dei servizi neces-
sari per garantare un reale 
diritto alio studio. 

II concentramento per la 
marcia di oggi e. come ab-
biamo gia detto. per le 17,30 
di oggi in piazza Igea: altri 
punti di raccolta sono stati 
fissati a Sant'Onofrio e da
vanti all'istituto « Enrico Fer
mi*. 

AH'iniziativa hanno aderito 
tutte le forze democratiche 
della zona: il comitate di 
quartiere di Sant'Onofrio, il 
circolo d: iniziativa popolare, 
il circolo «Giulio Pastore*, 
il circolo « Brodolini », il cir
colo ACLI di Torrevecchia; 
tutte queste organizzazioni 
fanno parte del comitato pro-
motore della manifestazione 
di oggi. Hanno inoltre fatto 
penenire la loro adesione la 
sezione romana di Italia No
stra, il sindacato aziendale 
CGIL-UIL della chnica Mo-
scati, il sindacato aziendale 
CGIL-CISL e UIL del Poli-
clinico Gemelli, il circolo 
Ariete-Policlinico Gemelli. la 
sezione romana dell'ARCI 
UISP, i gruppi politici della 
XIX circoscrizione e le sezio
ni di Monte Mario di PCI, 
PSI. DC. PRI e PLI. 

Riunione della Commissione all'Annona dopo I'entrata in vigore del blocco dei prezzi 

II Comune deve impedire ogni speculazione 
II problema dei listini e dei controlli - Le proposte del PCI negli interventi dei compagni Boni e 
Prasca - AlPente locale spettano gli unici interventi in materia - Oggi incontro con i commercianti 

La commissione comunale all'Annona si e riunita ieri pome-
riggio per esaminare i compiti che spettano aH'amministrazione 
capitolina nell'applicazione del decreto governativo — entrato 
In vigore mercoiedi e sul quale e in corso il dibattito in Parla
mento — con il quale si bloccano, sulla base delle tariffe in 
vigore il 16 luglio, i prezzi di 
21 prodotti. II decreto (del 
quale nei giorni scorsi abbia-
vno illustrato i limiti e sul 
quale il PCI ha accampato 
precise riserve) stabilisce che 
gli esercenti dovranno affig-
gere nei locali di vendita i 
listini dei prezzi. prevede pe-
santi sanzioni per i contrav-
ventori, da ai consumatori la 
possibilita di denunciare casi 
di inadempienza. C'e quindi 
un problema €ii listini e di 
controlli. Ma prima ancora 
— e lo hanno subito sotto-
lin?ato i compagni consiglieri 
Boni e Prasca che sono inter-
venuti per il nostra Partito 
alia riunione della Commis
sione — occorre stabilire sen-
aa equivoci che tutta la deli-
cata e complessa materia deve 
essere gestita dal Comune 

Vediamo ora in concreto 
cosa e venuto fuori dalla riu
nione sui prcblemi spscifici 
del listino e dei controlli. Per 
1 primi — come si sa — gli 
esercenti hanno dteci giomi 
di tempo. Entro questo perio-
do dovrebbero consegoarli al 
Comune. Ma come dovranno 
essere comoilati? Si tratta di 
far fronte a difficolta tecni-
che (gli essrcenti ne hanno 
gia parecchie dopo 1'entrata 
m vigore dellTVA) e a diffi
colta inerenti ai prezzi da 
prendere come base del listi-
no, prezzi che il 16 luglio 
non erano certamente gli stes-
ai in tutta la citta. I rappre-
sentanti del PCI hanno sugge-
rito un criterio che sia al 
tempo stesso semplice e dia 
garanzie ai commercianti e 
ai consumatori; i listini do
vrebbero essere ccmpilati in 
base a tre elementi: il prezzo 
all'ingrosso. 11 prezzo prati-
cato dalFEnte comunale di 
consumo e quello praticato 
nella circoscrizione nella qua
le resercente svolge la pro
pria attivita, 

I controlli: qui la questione 
fc piu delicata e complessa. II 
decreto governativo fomisce 
nno strumento di controllo — 
lo stesso listino — che fa ri-
ferimento pero ad un solo 
anelk> (e certamente non il 
piu forte) della catena attra-
verso il quale passano i pro
dotti e si forma il prezzo, 
cioe i dettaglianti. Ma i con
trolli debbono essere effettua-
ti rigorosamente (e anche que
sto e stato detto con chia-
rezza dal rappresentanti del 
PCI nella riunione di ieri) ed 
estes) alia fase deU'acquisto dal 
produttore, alia trasformazio-
ne, airimmissione nei mercati 
aU'ingrosso; per quest! ultimi 
e stata prospettata la possibi
lita di compilare egualmente 
un listino. 

Perche inline 1 controlli sia
no attuati con efficacia (si 
tratta non solo di prevenire in-
frazioni ai listini ma di evita-
re manovre speculative e fe-
nomeni quali I'accaparramen-
to di merci) sono necessari an
che alcuni prowedimentl pra
ti ci: tra questi l'aumento degli 
Ispettori e dei vigili e una 
tnformaziono puntuale e pre-

nel confront! del pubbli-

Questo quanto e venuto fuo
ri dalla riunione di ieri. Le 
proposte dei rappresentanti 
comunisti hanno suscitato in-
teresse e raccolto adesioni. 
Spetta ora al Consiglio — che 
ne sara investito stasera — 
occuparsi della materia e de-
finire i prowedimenti nel con
creto. Oggi si terra anche un 
incontro tra I'assessore alFAn-
nona e i rappresentanti degli 
esercenti per confrontare le 
opinioni e stabilire degli ac-
cordi. E' evidente che il com-
pito del Comune in questo mo-
mento e duplice: agire di con
certo con tutte le organizza
zioni democratiche ed esalta-
re il ruolo e le funzioni delle 
circoscrizioni; favorire l'intesa 
tra le varie categorie (consu
matori ed esercenti innanzitut-
to) interessate ad un buon 
funzionamento delle norme 
che entreranno in vigore. Da 
questi due fattori dipende nel
la massima parte l'esito delle 
misure che saranno adottate. 

II corteo dei ferrovieri del deposito di San Lorenzo 

Voto unanime ieri mattina al Consiglio regionale 

Solidarieta con la Giannini 
Giudicata pienamente valida la decisione del Comune di Guidonia di requisire I'azienda 

CGIL, CISL e UIL smentiscono il « Popolo» suIFurbanistica 
Si e svolto ieri con suc-

cesso lo sciopero dei 600 fer
rovieri dell'officina del depo
sito locomotive di Roma San 
Lorenzo. Alio sciopero ha ade
rito la totalita del personate 
che e uscito in corteo dall'of-
ficina per recarsl alia dire-
zione generate dove una dele-
gazione guidata dalle segrete-
rie provinciali SFI-CGIU 
SAUFI-CISL, SIUF-UIL e sta
ta ricevuta dal direttore ge
nerate ing. Bordoni. II diret
tore, preso atto delle richie-
ste avanzate dalle maestran-
ze (miglioramento delle con-
dizioni di lavoro, ammoder-
namento e potenziamento del-
rimpianto, adeguamento degli 
organic! e delle qualifiche) si 
e impegnato ad effettuate un 
sopralluogo neU'irapianto, fis-
sandok) per il 1 agosto. In 
questa circostanza insieme ai 
tecnici del I'azienda ed alia or-
ganizzazione sindacale delKim-
pianto saranno definiti i prov 
vedimenti da adottare per ri-
solvere i problem! posti dai 
ferrovieri. 

GIANNINI — In merito al-
rimziativa di requisizione da 
parte del Comune di Guido
nia della azienda Giannini, 
tesa a garantirc oltre che il 
posto di lavoro ai dipendenti 
anche 11 permanere nella zo
na di un valido insediamento 
produttlvo, 11 Consiglio regio

nale ha votato all'unanimita 
un ordine del giorno. Nel do-
cumento si conferma «l'inte-
resse pubblico della iniziati
va del Comune di Guidonia 
nonche la sua validita poli
tica, economica, giuridica ed 
amministrotiva e si fa voti 
perche" I'Amministrazione Co
munale di Guidonia e la soc. 
STEFER realizzino idonei in
terventi e prevLsioni sia per 
garantirc immediatamente la 
occupazione dei lavoratori sia 
la sistemazione nel territorio 
del Comune (specie se que
sto mettesse a disposizione 
un'area idonea) di una delle 
previste "Rimesse" che nel 
quadro del futuro Consorzio 
dei trasporti su autolinee, do
vranno essere sistemate a 
Nord-Est di Roma». 

BANCARI — Si e riunita 
nel giorni scorsi i'intersinda-
cale provinciate di Roma dei 
bancari (PIDAC-CGIL, FIB-
CISU UIB-UIL e gli autono-
mi PABI e PILCEA) per co-
municare rimpostazione da 
dare ali'incontro semestrale 
con le aziende in esecuzione 
del contratto nazionate di la
voro stipulate il 27 giugno 
scorso. 

Durante 11 dibattito sono 
emerse divergenze di metodo 
tra le organizzazioni confede
ral! e le due federazioni auto-
nome present! nella categoria. 

H dissenso e nato da una ini
ziativa deirautonoma PABI 
presso il centro eletttronico 
della Banca Nazionate del La
voro; qui la PABI tenta di 
far adottare un orario di la
voro in deroga a quanto san-
cito dal nuovo contratto di 
lavoro. L'intersindacale si e 
aggiornata dopo una ferma 
condanna da parte delle orga
nizzazioni confederali della li-
nea scissionista della FABI ro
mana presso la Banca del La
voro. 

La Federazione CGIL - CISL 

Ringraziamento 
La famiglia di Telemaco Al

fredo Sordi, neirimpossibilita 
di farlo personalmente, ringra-
zia sentitamente il professor 
Raffaele Garofalo, i suoi col-
laboratori e il personate in-
fermieristico della Clinica 
«Citta di Roman che si sono 
prodigati per alleviargli ogni 
sofferenza. 

Ringrazla di tutto cuore 1 
compagni della Direzione del 
Partito Comunista, della Se
zione Latino-Metronio, i gior-
nali Unitd e Paue Sera, i tantl 
e carl compagni e amid che 
In questa dolorosa circostanza 
sono stati ad essa tanto vlcinl. 

- UIL ha seccamente smenti-
to ieri in un comunicato che 
dopo 1'incontro con i rappre
sentanti del gruppo consilia-
re della DC sui probtemi ur-
banistici abbia espresso «con-
senso di massima» sul cosid-
detto « pacchetto Darida » co
me e apparso da una notizia 
pubblicata da «II Popolo ». La 
delegazione sindacale unitaria 
— si e precisato — ha espres
so invece riserve sul conte-
nuto delle proposte. 

La federazione ha altresi 
smentito 1'affermazione dello 
stesso giornale che le organiz
zazioni sindacali avrebbero 
sollecitato l'accordo tra le for
ze politiche della maggioran-
za suite questioni dello svi-
luppo urbanistico della capita
te. In proposito la federazio
ne unitaria riaffermando la 
propria autonomia da ogni 
formula politica ha ribadito 
che il problema del futuro ur
banistico di Roma e per la 
Federazione, una questione 
che riguarda rAmministrazio-
ne comunale e l'intero Con
siglio. 

La Federazione infine, ri
cordando il suo interesse per 
un rapporto e confronto con 
le forze politiche e democrati
che, « respinge qualunque ten-
tativo di strumentalizzazione 
da qualslasi parte provengas. 

Nuovo intervento della terza Circoscrizione 

LA GfUNTA COMUNALE RITIRI 
LA DELIBERA SU VILLA BLANC 
La perizia eseguita da «Italia Nostra» ha dimostrato che I'ediflcio che 
sl vorrebbe demolire perche fatlscente e Invece «in buone condlzlonl» 

Ancora un intervento per 
Villa Blanc. Ieri e stata la 
volta del Consiglio della III 
Circoscrizione che ha deciso 
a larghissima maggioranza (si 
sono astenuti soltanto i consi
glieri del MSI) di associarsi 
ad esprimere la propria soli
darieta nei confront! di un 
documento della Sezione ro
mana di «Italia Nostra ». 

Si tratta di una lettera che 
la stessa «Italia Nostra» ha 
indirizzato al sindaco di Ro
ma e nella quale gli viene ri-
volto un invito a voter ritira-
re la proposta di delibera del
la Giunta che dovrebbe san-
zionare, se approvata dal Con
siglio Comunale, la demolizio-
ne dell'edificio di Villa Blanc, 
per dar luogo alia costruzione 
dei 400 vani circa della sede 
deU'Ambasciata della Repub-
blica federate tedesca. 

Come si ricordera, a giusti-
ficazione della demolizione, 
nella suddetta proposta e det
to che la villa e gli edifici 
accessori sono a fatiscenti», 
giudizio del quale peraltro non 
risultano le fonti precise. In 
sostanza il discorso della 
Giunta e questo: e vero che 

la zona e sottoposta al vinco
lo di inedificabilita dal Piano 
Regolatore (Zona Gl), ma gli 
edifici esistenti vanno in rovi-
na (tale e il significato eti-
mologico della parola fati-
scente), e non e possibile per-
cio effettuame il recupero. 
Tanto vale autorizzarne la de
molizione e la successiva so-
stituzione con due nuovi edi-
/ici. Indubbiamente una bril-
lante trovata per contrabban-
dare un'operazione speculati-
va che dovrebbe fruttare alia 
Societa Generate Immobiliare 
circa 4 miliardi. 

Poco importa se in tal mo-
do il quartiere perderebbe uno 
degli ultimi polmoni di ver
de, e se con la demolizione 
scomparirebbe un edificio di 
indiscutibile valore artistico e 
monumentale. 

I consiglieri circoscrizionali 
comunisti non ci videro chia-
ro, e gia nel mese di aprile 
pubblicamente dichiararono 
che la pretesa «fatiscenza» 
degli edifici era una pura in-
venzione. 

La conferma di quanto so-
stenuto dai comunisti e venu-
ta da una perizia che «Italia 

Alcune delle costruzioni abusive sorte negli ultimi anni nella zona archeologica dell'Appia 

Espropriare tutto il parco dell'Appia Antica, tenendo cont o delle diversita esistenti tra i vari tipi di proprieta abusive, 
cioe facendo sparire le ville di lusso, e proponendo soluzioni alt ernative per le case dei lavoratori. Non e ancora una realta, ma 
e quanto e stato auspicato in maniera unitaria da tutte le forze politiche che hanno partecipato ieri alia conferenza-stampa sul 
problem! dell'Appia Antica, indetta dalla XI Circoscrizione. Se mpre per salvare quanto I'abusivismo edilizio non ha ancora 
distrutto nella preziosa zona archeologica dell'Appia Antica, e i n programma una iniziativa popolare che verra lanciata dalla 
undiccsima Circoscrisjone: 50 
mila firme per presentare in 
Parlamento una proposta di 
legge per la valorizzazione e 
la tutela del parco La con
ferenza stampa di ieri, indet
ta per rendere pubblico an
cora una volta lo scandalo 
dell'abusivismo edilizio nel 
parco archeologico. nonche lo 
antico immobillsmo della 
giunta capitolina di fronte ai 
continui scempi urbanistici, e 
stata introdotta dallo stesso 
aggiunto del sindaco per la 
XI Circoscrizione, Siro Ca-
strucci, appartenente alia DC 
Egli ha annunciato che al piu 
presto sara promosso un 
censimento delle costruzioni 
esistenti intorno all'Appia An
tica, le quali — secondo al
cuni calcoli — ricoprono gia 
il 15To di tutta l'area. Queste 
costruzioni, oltre a dovere es
sere suddivise in autorizzate 
ed abusive, dovranno esse
re ulteriormente distinte m-
ville di extra lusso, di lusso, 
costruzioni medie, modeste e 
precane Fatto questo censi
mento, ha proseguito Castruc-
ci, occorre senz'altro procede-
re all'esproprio generalizzato, 
che dovrebDti avvenire entro 
cinque anni Naturalmente an-
dra considerata attentamente 
la diversita della natura delle 
proprieta, che vanno da quella 
aell agricoltura, a quella del 
privato che vi ha costruito 
una casetta, al grande specu-
latore abusivo, ed infine alle 
proprieta statali militari 

Dopo avere annunciato una 
«conferenza sui servizi capi-
to!ini» che awerra in futuro 
per esaminare quei piccoli 
probtemi la cui risoluzione 
potrebbe gia migliorare le 
condizioni del parco archeolo
gico, Castrucci ha parlato del
la proposta di legge Essa 
prevederebbe innanzitutto lo 
impegno dello Stato a versa-
re un contributo annuo a fa-
vore del Comune di Roma per 
la realizzazione, la tutela e la 
valorizzazione del parco: con-
temporaneamente il governo 
si dovrebbe impegnare a ren
dere liberi i terreni del par
co attualmente occupati dai 
ministero della difesa, per 
prenderne altri di uguale va
lore di proprieta del Comune 
Infine la legge dovrebbe sta
bilire che d'ora in avanti nes-
suna licenza potrebbe essere 
piu rilasciata. senza il con-
senso della Sovrintendenza ai 
monumenti del Lazio 

Successivamente e interve-
nuto il capogruppo consiliare 
comunista della Circoscrizio
ne. compagno Cima, il quale 
ha innanzitutto apprezzato la 
unita realizzata dalle forze de
mocratiche della Circoscrizio
ne sui problcmi dell'Appia 
Antica. Cima ha fatto notare 
pero che, pur dando atto al 
sindaco Darida della sua di-
chiarata disponibilita, occor
re denunciare la scandalosa 
politica urbanistica fatta con
tro e a I di fuoii del piano 
regolatore delle giunte capito-
line degli ultimi anni 

Inoltre Cima ha annunciato 
che nei prossimi giorni i co
munisti presenteranno in Par
lamento una propria proposta 
di legge, che prevede un sov-
venztonamento di 6 miliardi 
dello Stato al Comune di Ro
ma, chs servira a nmborsare 
— a prezzo di terreno agri-
colo. come prevede la legge 
«86,i» — i proprietari delle 
aree espropriate 

Alia conferenza era presente 
anche il consigliere comunale 
compagno Giuliano Prasca; 
egli ha ribadito la necessita 
che la giunta prenda urgenti 
misure contro il continuo 
scempio del parco. Contributi 
ali'incontro sono stati portati 
dal presidente di «Italia no
stra ». da un rappresentante 
deU'Istituto Studi Romani, ed 
infine da alcuni giornalisti. In 
particolare un redattore di 
• Panoramas ha reso pubbli-
ca una lettera del presidente 
del < Consorzio di Cava Pace » 
(cioe dei costruttori abusivi), 
Carnevali, il quale con uno 
stile di stampo omafioso» 
awerte 1 giornalisti di «fa
re attenztone a non Inciarnpa-
re nei cumuli di rifiuti e cade-
re nella man-ana sottostante » 

• <U Cava Paos 

Ad Allumiere, Tor de' Cenci, Genazzano 

Tre feste dell'Unita 
Oggi si apriranno, per conclu-

dersi domenica, tre Festival del-
1'Unita. A d Allumiere terra i l co-
mizio di chiusura domenica i l com
pagno sen. Olivio Mancini, a Ge
nazzano sempre domenica parlera 
i l compagno on. Gabrie!e Giannan-
tonT; domani a Tor de Cenci in 
terverra i l compagno Mario Mam-
tnuccari. Ecco i programmi comple-
t i dei tre Festival: 

TOR DE' CENCI 
OGGI - ore 17.30: apertura, d i 

batt i to con le donne; ore 18,30: 
spettacolo per i bambini c Mar io 
e i l drago a con la compagnia i l 
Torchlo; ore 20,30: serata dan-
zante; ore 21.30: proiezione del 
f i lm : * i l g iomo della civetta »; 
ore 22 ,30: giochi popolari. 

DOMANI - Ore 10: gare spor
t ive; ore 20,30: Comizio con la 
partecipazione del compagno Ma
rio Mammuccari: ore 2 1 : spetta
colo con Lando Fiorini. 

DOMENICA • Ore 9: diffusione 
de « L'Unita * ; ore 2 0 : spetta
colo con i l complesso « Quel gior
no venne »: ore 2 1 : spettacolo po
polare c Bassa macelleria a, 

ALLUMIERE 
OGGI - Ore 15: apertura, mo-

stra fotografica suH'antifascismo; 
ore 2 1 : proiezione Film e dibatt i to. 

DOMANI - Ore 18: giochi popo
lar i ; ore 2 1 : festa da ballo po
polare. 

DOMENICA - Ore 9: diffusions 
de * L'Unita »; ore 16: giochi po
polari ; ore 18: gare d i poeti a 
braccio; ore 19.30: Comizio di 
chiusura con la partecipazione del 
compagno sen. Olivio Mancini; 
ore 21,30: Festival canoro dei 
bambini. 

GENAZZANO 
OGGI - Ore 21,30: al campo 

sportivo comunale c Le Rose a in
contro d i calcio pro c Unita a Ira 
le squadre c Bar Gemelli a - « Bar 
Terremoto a. 

DOMANI - Ore 20,30: al Parco 
degli Elcini: dibatt i to sulla stam
pa; ore 21 ,30 : al Parco degli El
c in i : spettacolo teatrale fo lk. 

DOMENICA • A l Parco degli 
Elcini, ore 9 : difiusione della 
stampa comunista; ore 10,30: al 

Parco degli Elcini: giochi per 
bambini, cuccagna; ore 16: gioco 
del t i ro della fune; ore 16,30: gio
co delle pile; ore 17,30: gara po-
distka; ore 19: comizio tenuto dal-
I'on.le Giannantoni e da rappre
sentanti della Resistenza greca; 
ore 2 1 : concerto musicale della 
Banda musicale comunale di Ge
nazzano, diretta dal maestro G. To-
massetti; ore 22 ; concerto del 
Symposium musieum di Praga. 

Nei giorni della festa funzione-
ranno al Parco degli Elcini centri 
d i r istoro. 

(vita di partito ) 
ASSEMBLES — Albano: ore 19 

(F. Ve l le t r i ) ; Ntttuno: ore 19,30, 
sesreterie di Netrono e Crete Rosse 
e Gruppo Consiliare (Ottaviano); 
Civitavecchia: Lecalita Cappuccini: 
ore 20,30 (Ranalli); Ariccia: ore 
17 , ess. di costitasione cellale l i t i -
tuto Ortopedico (Monnatl); Pa-
vone: ore 19 | La Rustics: ore 
20,30 (FreddBzzi)t PP.TT.t ore 
1S.30 attivo. 

C O . — M . Sacro: ore 20.30 
(Fumhi) j Lanuvlo: ore 20,30 (Co-
laMntl); Aiulot ore 20 (Faeiolo)i 
Torniralcai ora 20 (Correel)i Po-

mezia: ore I t (Monuidini). 
ZONE — « Zona Ovest a: Oegi, 

a Garbatella, alle ore 18,30 e con-
vocata la riunione dei metnbri del 
C D . di zona, dei segretari e delle 
responsabili femmini l i delle sezioni, 
dei capifinpeo di Circoscrizione. 
O.d.g.: « Iniziativa del partito nel 
quadro della campagna stampa co
munista » (Vitale) . « Zona Nord a: 
Trionlalei ore 19 , riunione respon
sabili scuola dei gruppi comunisti 
circoscrizionali e responsabili fem
mini l i delle sezioni (Mollnari, L. 
Pecchioll). 

Nostra» ha fatto eseguire da 
una commissione di tecnici 
presieduta da uno studioso di 
grande prestigio, il prof. Oe-
stelli Guidi, e della quale que
sto giornale a suo tempo det-
te ampia informazione. 

« La struttura portante prin-
cipale dell'edificio e in buone 
condizioni, tali da non richie-
dere interventi economica-
mente signifioativi», «la 
struttura portante principalc 
e le sue fondazioni non sono 
fatiscenti» e detto nella peri
zia. 

Ed allora c'e da chiedersi 
su quale base era stato 
espresso nella proposta di de
libera un giudizio diametral-
mente opposto, su una circo
stanza niente affatto seconda-
ria, ma al contrario capace 
di influire in maniera deter-
minante nel dibattito che do
vrebbe svolgersi nel Consiglio 
Comunale suH'argomento. 

Di qui nasce la richiesta 
che a Italia Nostra» ha ri-
volto al sindaco « di voter de-
finitivamente ritirare la pro
posta di delibera citata». e 
viceversa di voter proporre 
una variante al Piano Rego
latore (per il cambiamento 
di destinazione per il com-
prensorio da parco privato 
(zona G2) a parco pubblico 
(zona N). 

E' la tesi che i comunisti 
sostengono e per la quale si 
stanno battendo da tempo. 
Perche il problema e tutto 
qui. 

La proposta di deliberazio-
ne e ferma oramai da mesl, 
e sara probabilmente ritira-
ta dopo la clamorosa smentl-
ta contenuta nella perizia di 
«Italia Nostra ». 

Al 30 settembre l'ambascia-
ta della RPT in mancania 
dell'approvazione della va
riante potra ritirarsi, secondo 
le condizioni contrattuali, da 
un affare nel quale tutto som-
mato era rimasta invischiata. 
Ma la lotta della popolazione 
e dei suoi organi rappresen-
tativi dovra continuare perche 
si attui 1'acquisizione del com-
prensorio alia collettivita. 

Dovrebbe meditarci anche 
la Giunta e prowedere in 
conseguenza, quanto meno per 
conferire un minimo di credi
bility ad alcuni propositi 
enunciati nel cosidetto «pac
chetto Darida » di proposte dl 
revisione del Piano Regola
tore, quali ad esempio questo: 

«In particolare saranno vin-
colate per servizi a verde 
pubblico tutte quelle aree di 
dimensioni utili a questi finl, 
che risulteranno libere in base 
al sistematico rilievo in cor
so». 

Nel caso specifico il siste
matico rilievo risulta estre-
mamente semplice. 

~ *?££? d i V i l I a Biane: mq. 40.000. 
— Quartiere Nomentano-

Verde pubblico mq. 0,86/abl-
tante. 

— Quartiere Trieste: Verde 
pubblico mq. 0.80/abitante 

— Scuole Medie Saffi e Lan-
ciani (adiacenti la Villa) • 
alunni 2.000: aule 56; palestre 
una; verde attrezzato mo 
zero. H' 

Questi sono i motivi per I 
quali e necessario battersi fi-
no in fondo. onde costringere 
la maggioranza di centro-?^ 
nistra ad intervenire nell'in-
teresse della collettivita, e 
non per proteggere la spetn-
lazione. ^ 

Giuseppa Amafl 


